



El saxofonista y cantante abderitano Juan Mena regresará al Centro Cultural para presentar su nuevo disco titulado 'Me Amarás' que incluye un tema dedicado a la ciudad de Adra. El concierto será el próximo sábado 13 de mayo a las 21:30 horas y la venta de entradas se encuentra ya a la venta por un precio de 8 euros. También existe la posibilidad de adquirir la entrada de forma conjunta con el nuevo álbum a un precio de 15 euros. En el espectáculo participará, también, el grupo abderitano En Clave de Fa.

Juan Mena lleva toda su vida dedicada al saxofón, desde que a la corta edad de diez años ingresara en la Banda Municipal de Adra, desde donde pasó a la Orquesta Tropical para suplir la baja de uno de sus integrantes. En 1964 se instala en la capital donde funda el grupo Los Stukas, con el que llega a Torremolinos en 1966. 'Amor a la española', una película rodada allí, incluyó algunos de sus temas.

Tras pasar por distintas formaciones se establece en Barcelona para centrarse en la música de salón desde principios de los años setenta. Actualmente, Juan Mena continúa unido a la música y, especialmente, al saxofón. Adra es su casa y siempre guarda hueco para presentar a los abderitanos y abderitanas sus nuevos temas.